

24Jam

MI Ma'arif NU 01 Pangebatan Raih berbagai Prestasi di Aksioma 2025

Narsono Son - KARANGLEWAS.24JAM.CO.ID

Feb 5, 2025 - 17:37



MI Ma'arif NU 01 Pangebatan Raih berbagai Prestasi di Aksioma 2025

KARANGLEWAS - Duta Artis Madrasah Ibtidaiyah (MI) Ma'arif NU 01 Desa Pangebatan, Kecamatan Karanglewas, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah,

mencetak berbagai prestasi yang membanggakan dalam Ajang Kompetisi Seni dan Olahraga Madrasah (Aksioma) Seni tingkat MI se-Kecamatan Karanglewas, yang digelar di MI Ma'arif NU Jipang, Rabu (05/02/2025).

Berbagai kejuaraan berhasil diraih dengan gemilang, di antaranya Juara 1 lomba Musabaqoh Tartilil Quran putri, juara 2 Musabaqoh Tartilil Quran Putra, juara 3 Pildacil bahasa Indonesia Putra, juara 3 Pildacil Bahasa Jawa Putri, juara harapan 1 Pildacil Bahasa Indonesia Putri, juara harapan 2 Pildacil Bahasa Inggris Putri, juara harapan 3 pidato Bahasa Arab Putra, juara harapan 3 pildacil bahasa arab putri.



Dengan pencapaian ini, Keluarga Besar MI Ma'arif NU 01 Pangebatan merasa bangga dan bahagia siswanya berhasil menorehkan prestasi yang luar biasa, demikian yang disampaikan Kepala MI Ma'arif NU 01 Pangebatan Nur Khasanah, kepada awak media di Madrasah.

Kepala MI Ma'arif NU 01 Pangebatan Nur Khasanah, juga menyampaikan rasa syukur dan apresiasi yang mendalam atas keberhasilan ini. Dan Selamat, terima kasih kepada para artis, juga pembimbing yang telah mendampingi dan melatih siswa-siswi hingga meraih hasil maksimal.



“Semoga Allah SWT memberikan balasan yang terbaik, dilipatgandakan, dan mengabdikan hajat kita semua,” ungkapnya dengan penuh semangat.

Terusnya, Nur Khasanah juga berharap agar prestasi ini dapat terus dipertahankan dan syukur ditingkatkan, berjalannya waktu bahkan di masa mendatang.

Selanjutnya, Nur Khasanah, juga memberikan tambahan semangat kepada seluruh siswa-siswi dan duta atlit MI Ma'arif NU 01 Pangebatan, baik yang meraih juara maupun yang belum serta para guru pendamping.

“Kalian semua adalah anak-anak baik dan yang terbaik, juga juara di hati keluarga besar MI Ma'arif NU 01 Pangebatan, Terus giat berlatih, semangat dan pupuk subur bakat kalian sehingga ke depannya kita dapat lebih sukses lagi prestasinya,” Imbuhnya.

"Capaian ini menjadi bukti sebuah aksi nyata dan wujud dedikasi MI Ma'arif NU 01 Pangebatan, dalam mengembangkan potensi siswa di bidang seni dan olahraga," Pungkasnya.

Untuk diketahui, Seluruh warga madrasah menyambut pencapaian ini dengan penuh syukur, dan menjadi kebanggaan, penuh optimisme untuk meraih prestasi yang lebih besar di masa depan, Allohumma Aamiin.

(N.son/Djarmanto-YF2DOI)